

ACELERAR LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL CON OPORTUNIDADES PARA TODOS



Tras casi tres años desde del inicio de sus operaciones, Internet para Todos (IPT) ha trabajado para desplegar internet móvil 4G en más de 13 mil comunidades rurales, zonas alejadas o localidades con menos de 500 habitantes. Esto significa que cerca de 2.5 millones de peruanos que antes carecían de este servicio, ahora tienen la oportunidad de acceder a internet. El gran desafío es cerrar la brecha de acceso a internet en el Perú e integrar a 3.5 millones más de personas en el mundo digital.

Internet para Todos (IPT) es una empresa creada en mayo de 2019 por



"Cuando estamos en campaña de vacunación, la información de los pacientes es ingresada al sistema de salud a la brevedad posible gracias a que tenemos internet"

Pierina Morales
Enfermera de la localidad
de Quiches- Huaraz



"Gracias al internet mis pedidos de cuyes llegan más rápido. Yo ya no tengo que trasladarme a recibir pedidos"

Samuel Reza Matos
Poblador de Moya-
Huancavelica



Mejora en el acceso a salud a través de la telemedicina



Acceso a mejor educación con el uso de herramientas digitales



Mayores oportunidades de empleo por el teletrabajo



13,600
comunidades rurales conectadas

2.5
millones de personas con la posibilidad acceder a internet 4G

